Atelier d'écriture du 1^{er} décembre 2022.

Thème: Avec qui aimeriez-vous dîner? (vivant ou mort)

Avec qui aimeriez –vous dîner?

Un dîner à deux avec la personne de son choix, ce n'est pas un déjeuner de midi plus ou moins rapide selon le temps libre de l'un ou l'autre.

Un diner en tête à tête avec un ami c'est un moment privilégié pour mieux le connaître, laisser échapper ou recevoir quelques confidences.

La proximité physique nous conduit à être centrée sur son visage regard et sourire, son buste, tenue vestimentaire et ses mains.

Certaines parties de notre cerveau sont en mode enregistrement, d'autres éléments comme sa tenue à table, son attitude face au serveur et surtout sa conversation et ses qualités d'écoute viendront compléter la bonne ou mauvaise impression de la soirée.

Tout cela à notre insu!

Nous n'aurons retenu pour les autres que le nom du restaurant et la qualité du menu.

J'aime aller au restaurant, pour ce moment d'intimité que ce soit avec un, une ou des amis.

Prendre le temps de se raconter mutuellement, de célébrer le moment en choisissant une verre de vin apprécié qui dégagera une sensation de chaleur intérieure, moment de détente, de séduction, de rire.

Alors qui inviter?

Un homme agréable , élégant , intelligent cultivé qui peut parler de tout sans être autocentré ,qui sait écouter , rebondir avec humour et surtout rire , c' est si bon de rire à deux et de se sentir compris . .

Cela peut être un artiste, un homme d'action ou de scène ...

Ils sont plusieurs sur ma liste, chanteurs vieillissants comme moi, écrivains ou personnages publiques décédés.

C'est décidé, j'ai passé quelques heures agréables en pensées avec ces messiers ou dames et l'organisation du repas, je les abandonne dans une sorte de rêve.

Je vais me concentrer sur le prochain repas ou banquet de l'Amicale et de mes futurs compagnons de table.

Michelle